

Intentó Suicidarse "Isabelita" Perón

EL DÍA

Denuncia un Comité

Existen más de 30 mil Presos en la Argentina

Ayer, el Comité de Solidaridad con el Pueblo Argentino que integran Heberto Castillo del Partido Mexicano de los Trabajadores, Renato Leduc, Margarita García Flores y Elena Poniatowska dio a conocer las atrocidades cometidas por la Junta Militar de Argentina.

El comunicado del COSPA, denuncia que 5 mil ciudadanos argentinos han sido asesinados a partir del 24 de marzo de 1976 mientras 15 mil permanecen secuestrados y otros 30 mil han sido presos por la Junta.

Señala también que a pesar de las denuncias levantadas por diferentes organismos populares argentinos e instituciones de carácter internacional en pro de los derechos humanos, "la práctica de la tortura y el genocidio continúa".

"Sólo en los últimos 15 días se ha tenido conocimiento de que han sido fusilados en diferentes cárceles cerca de 70 prisioneros y sin embargo, la Junta no da a conocer al menos las listas de presos políticos" apoyándose en el subterfugio de "razones de seguridad nacional".

BUENOS AIRES, 13 de junio (EFE).— La expresidenta argentina María Estela Martínez de Perón intentó suicidarse con barbitúricos en su lugar de detención —la base naval de Azul—, informó hoy el semanario "Última Clave".

La publicación confidencial, generalmente informada sobre temas castrenses, no indica la fecha del intento de suicidio, pero en esferas responsables se pudo saber que Isabel Perón "está en intenso proceso de curación y convalecencia".

La viuda del expresidente Juan Domingo Perón está detenida por la junta militar desde el golpe de Estado del 24 de marzo de 1976. En principio se la recluyó bajo el cuidado del ejército en la residencia de "El Messidor", junto al lago Nahuel Huapni, a 1,250 kilómetros de Buenos Aires.



La exmandataria argentina, Isabel Perón intentó suicidarse con barbitúricos en el sitio en que se encuentra arrestada por las fuerzas militares, según una versión periodística.